

# *Bruno Rodriguez et John Kerry abordent des questions liées à la visite de Barack Obama*

---



La Havane, 5 mars, (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères et son homologue étasunien, John Kerry ont abordé ce vendredi par téléphone des questions liées à la visite officielle que le président étasunien, Barack Obama, réalisera les 21 et 22 mars à Cuba.

John Kirby, porte-parole du Département d'État a déclaré que Bruno Rodriguez et John Kerry ont confirmé leur engagement afin de garantir le succès de la visite du président Obama à La Havane.

Le secrétaire d'État nord-américain et le ministre cubain des Affaires étrangères sont tombés d'accord sur le fait que la normalisation des liens entre les États-Unis et Cuba continue sur la bonne voie.

«Le secrétaire d'État avait dit qu'il voyagerait à Cuba avant qu'Obama mais des questions de son agenda l'en ont empêché» a déclaré le porte-parole du Département d'État.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/86299-bruno-rodriguez-et-john-kerry-abordent-des-questions-liees-a-la-visite-de-barack-obama>



**Radio Habana Cuba**